
平成 18 年（2006 年）２月那覇市議会定例会 
 

議案に対する質疑 

 平成 18 年３月７日（火） 

 〔日程第５〕 
順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
議案番号・件名 発  言  要  旨 

 議案第35号・平成18年度那覇市病院事業会計

予算から、第１款 資本的支出、第３項 投資、

第１目 投資有価証券の予定額５億円「国債購

入」について伺う 

 

 

 

１ 山 川 典 二 

(自民・無所属 

連合) 

議案第35号･

平成18年度那覇

市病院事業会計

予算 

【答弁を求める者】 

  市長、病院事業管理者、関係部長 

 2006 年度那覇市一般会計予算中、債務負担行

為について 

(１) 債務負担行為の予算総額は幾らか 

 

(２) リース料や委託料などの分野別の金額

は幾らか 

 

(３) (昭47.９.30自治導139号自治省財政局

長通知)「債務負担行為の運用について」

を説明していただきたい。財政局長の「財

政運営の健全性の見地から、適正な運用に

努めること」とした指摘は、本市予算でも

生かされているか 

 

(４) 例えば、100 万円以下の経費を債務負担

行為とすることは、その手法として問題は

ないのか 

 

２ 我如古 一 郎 

（日本共産党） 

 

 議案第28号･

平成18年度那覇

市一般会計予算

【答弁を求める者】 

  市長、関係部長 

 



 

順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
議案番号・件名 発  言  要  旨 

 教育委員会予算について 

(１) 教育委員会が委託契約する人件費が大

半を占める常駐警備と清掃について、労

働者の適正労賃を確保するための予算と

なっているか 

 

 

 

(２) 労働者の最低賃金の確保に向けて、市の

管財課が契約の仕様書で最低賃金確保を

明文化し、業者に約束させているが、教育

委員会もそのような予算となっているか 

 

 

 

３ 古 堅 茂 治 

（日本共産党） 

 

 議案第28号･

平成18年度那覇

市一般会計予算

【答弁を求める者】 

  市長、助役、教育長、関係部長 

４ 湧 川 朝 渉 

（日本共産党） 

 

１  議案第 33

号・平成18年

度那覇市水道

事業会計予算

及び議案第34

号・平成18年

度那覇市下水

道事業会計予

算 

 

 

２  議案第 35

号･平成18年

度那覇市病院

事業会計予算

 上下水道局が契約する常駐警備や清掃など

の予算は、労働者の最低賃金を確保する予算に

なっているのか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 市立病院が契約する常駐警備や清掃などの

予算は、労働者の最低賃金を確保する予算にな

っているのか 

 

 

 



 
順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
議案番号・件名 発  言  要  旨 

 2005年度財政援助団体等監査報告で指摘さ

れたことが、改善された予算計上になっている

のか 

(１) 健康活動助成金の予算計上について 

 

 

 

(２) 土地開発公社の那覇市への土地無償貸

付について 

 

 

 

 

 2005年度財政援助団体等監査報告で指摘さ

れたことが、改善された予算計上になっている

のか 

(１) 検査マニュアル等を策定し、計上された

予算なのか 

 

 

 

(２) 実績報告書等による補助事業の履行を

確認して、計上された予算なのか 

 

 

 

(３) 旭橋都市再開発株式会社の会計処理業

務が改善されたことを確認して、計上され

た予算なのか 

 

 

 

 

  ３  議案第 28

号･平成18年

度那覇市一般

会計予算 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４  議案第 28

号･平成18年

度那覇市一般

計予算及び議

案第32号･平

成18年度那覇

市市街地再開

発事業特別会

計予算 

 

 

 

 

 

 

【答弁を求める者】 

  市長、助役、収入役、関係部長 

 



 
順

位 

氏  名 

(会 派 名 ) 
議案番号・件名 発  言  要  旨 

 議案第 28 号「平成 18 年度那覇市一般会計予

算」、議案第 32 号「平成 18 年度那覇市市街地

再開発事業特別会計予算」中、モノレール旭橋

駅周辺市街地再開発事業について 

 

 平成 17 年度財政援助団体等監査報告書にお

いて、 

(１) ｢公益上の必要性や行政効果について｣

どのように指摘されているか 

 

 

 

 

(２) 「都市再開発課は、その内容の精度を担

保する検証がなされてなかった｣とあるが

どういう意味か説明願いたい 

 

 

 

 

(３) その指摘をどう受け止めているのか。新

年度予算では、この指摘をどう活かすのか

 

 

 

 

 

 

５ 渡久地  修 

（日本共産党） 

 

 議案第28号･

平成18年度那覇

市一般会計予算

及び議案第 32

号･平成18年度

那覇市市街地再

開発事業特別会

計予算 

【答弁を求める者】 

  市長、助役、関係部長 

 

 


